

Wasbang Dandim Gresik Kepada Siswa Siswi MAN 1 Gresik, Kuatkan Rasa Cinta Tanah Air Pada Generasi Muda

Achmad Sarjono - GRESIK.MAGZ.CO.ID

Mar 5, 2024 - 06:48



GRESIK - Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos sangat peduli terhadap pembentukan kepribadian generasi muda yang cinta tanah air tinggi dan berjiwa Pancasila di wilayah Teritorial Kodim 0817/Gresik.

Maka dari itu, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar gencar memberikan materi

wasbang kepada para pemuda khususnya para pelajar.

Siang ini, kunjungan Dandim Gresik di MAN 1 Gresik disambut hangat oleh Kepala MAN 1 Gresik, Drs. Muhari, M.Pd.I. beserta para dewan guru. Merasa sangat senang atas kesempatan mendapat kunjungan dari Dandim Gresik guna memberikan materi wasbang pada para siswanya.

Kunjungan Dandim Gresik, dikawal oleh Danramil 0817/15 Bungah dengan dihadiri oleh Dr. H. Moh. Irsyad (Kepala Kemenag Kab. Gresik) serta diikuti sekitar 700 siswa siswi dengan antusiasme yang tinggi. Tepatnya di Aula MAN 1 Gresik, Kec. Bungah, Kab. Gresik. Senin (4/03/2024).

Mengangkat tema "Menumbuhkan Kembali Rasa Cinta Tanah Air dan Ideologi Pancasila di Era Millennial". Dandim Gresik menghimbau para siswa agar lebih giat belajar demi menggapai cita-cita di masa depan. Karena merekalah nanti yang akan menjadi generasi penerus dan memimpin bangsa ini.

"Jangan terlena saat masa muda kalian, berbaktilah pada kedua orangtua, kelak kalian akan sukses," pesan Dandim Gresik.

Menjadi pengingat dari beliau, bahwasanya generasi muda seperti para siswa MAN 1 Gresik harus merasa bangga menjadi generasi muda harapan bangsa.

Tumbuhkan dan perkokoh jiwa nasionalis dan patriotis, kuatkan rasa cinta tanah air. Hal ini dapat dibuktikan nyata melalui semangat belajar di sekolah maupun di rumah, agar menjadi siswa siswi yang berprestasi dan mengharumkan nama bangsa.

Disamping itu, patut untuk selalu berperilaku rendah hati, hindari bersikap sombong, selalu peduli terhadap keadaan, situasi dan kondisi di sekitar. Serta menjadi pesan beliau agar para siswa pandai dalam bergaul dan memanfaatkan waktu luang untuk hal-hal yang positif dan bermanfaat.

Tentu sesuai dengan pengamalan dan pengimplementasian dari nilai-nilai luhur Ideologi Pancasila.

Ditambah lagi, Dandim Gresik menyampaikan agar para siswa bijak dalam menggunakan HP. Dihadapkan dengan tantangan era yang millennial ini, menggunakan HP seperlunya dan tidak apatis dengan hal-hal yang terjadi di lingkungan sekitarnya.

"Pergunakan HP secara bijak, peduli lingkungan sekitar kalian," kata Dandim Gresik.

Kegiatan Materi Wasbang Dandim 0817/Gresik kepada Siswa Siswi MAN 1 Gresik berlangsung dengan aman tertib dan lancar. (Pen0817)